



Témoignage Maëva – 4L Trophy

Nous avons pris le départ du 4L Trophy le 16 février 2023. La journée fut riche en émotions. Après plusieurs mois voire années de préparation, nous y voilà ! Une fois les vérifications mécaniques et administratives passées haut la main, nous avons débuté la descente de l'Espagne pour atteindre Algeciras. Paulette (notre 4L), et surtout nous, étions épuisées.



Samedi 18 février : nous avons embarqué sur le ferry à destination de Tanger. Après des heures interminables d'attente, nous avons quitté la terre ferme à 20h30 pour une traversée très mouvementée. Mais nous avons pu faire de super rencontres !

Arrivée sur le territoire marocain à 23h.

Minuit et demi, les formalités administratives terminées, nous avons enfin pu nous lancer sur l'étape du jour (ou de la nuit...).

5h : arrivée sur le bivouac de Rabat. Nous avons jeté la tente pour dormir quelques heures avant de reprendre la route le matin même. La nuit fut courte, très courte.



En direction de Boulajoul et accompagnées d'équipages rencontrés la veille sur le bateau, nous découvrons enfin les paysages marocains de jour : des pistes à perte de vue, passant de collines verdoyantes à des paysages désertiques, des singes, des vaches, des chiens... L'Atlas nous a livré ses plus beaux décors. La traversée des cols eut raison des 4L. Paulette subit son premier coup de chaud.

Nous avons rejoint le bivouac de Boulajoul. Au programme : un nouveau road book, briefing, JT, un excellent dîner et surtout une nuit glaciale qui restera à jamais gravée dans nos mémoires !

Nous n'étions pas les seules à avoir les pieds et les mains congelés, le volant et les sièges de Paulette étaient tout autant gelés. Alors, le chauffage à fond et les doudounes sur le dos, nous avons fait vrombir le moteur en direction de Merzouga, la « Mer de sable ». Des paysages à en couper le souffle et des centaines de kilomètres de route plus tard, nous avons enfin posé les roues sur nos premiers kilomètres de piste, nous éloignant ainsi des températures négatives rencontrées la nuit d'avant ! De la poussière, des cailloux, un peu de sable, il n'en fallait pas plus pour réveiller notre esprit de compétition.



Notre objectif : s'amuser mais viser le classement !

À l'arrivée sur le bivouac de Merzouga, nous avons déchargé toutes les fournitures scolaires que nous avons emmenées avec nous pour l'association les Enfants du désert. Nous avons pu jouer, dessiner, créer avec les enfants sur le bivouac.



Témoignage Maëva – 4L Trophy

Impatientes de s'élaner sur la première étape 100% piste de l'aventure, nous voilà déjà prêtes à partir. C'est à peine après 5 des 92 km qui nous attendaient, que nous avons rencontré notre premier bac à sable. Il ne nous aura pas épargnées. Pelle, rampe de désensablement et huile de coude étaient au rendez-vous ! Nous avons passé les difficultés suivantes sans trop d'encombre. Accompagnées de 3 autres équipages, nous ne nous quitions plus ! La fin de la piste signe le retour au bivouac, le briefing de l'étape du lendemain et la fameuse scène ouverte du 4L Trophy où les talents des trophistes sont mis à l'honneur.



C'est le départ de la deuxième boucle 100% pistes, légèrement plus longue que la précédente. Plus de cailloux, moins de bacs à sable, moins de reliefs que l'étape précédente mais nous roulions toujours autant émerveillées par la beauté des paysages. Nous ne revenions toujours pas de notre classement, alors on continue de mettre tout en œuvre pour conserver cette place. Un seul mot d'ordre : tout droit !

Après une petite halte pour aider à désensabler un équipage au bord de la route, nous avons rejoint le bivouac pour la dernière nuit à Merzouga. Nous avons profité de ces derniers moments pour chevaucher nos plus beaux dromadaires et fouler les dunes dorées. Comme tous les soirs, le briefing et le JT clôturent la journée, mais cette fois-ci nous avons été aux premières loges d'une émouvante demande en mariage !

Le grand départ de l'étape marathon signe la fin du bivouac de Merzouga. Nous avons réalisé l'étape de piste la plus longue de cette aventure.

Après une course poursuite endiablée pour essayer, tant bien que mal, de prévenir nos coéquipiers Toulousains qu'ils perdaient leur pot d'échappement, nous avons parcouru nos derniers kilomètres dans le désert marocain, bercées par la douce mélodie des amortisseurs de Paulette.



Nous avons élu domicile au bivouac de Tazarine. Une dernière soirée très agréable au coin d'un petit feu (très petit), un repas 4 étoiles et en très bonne compagnie, nous ne pouvions pas rêver mieux !





Témoignage Maëva – 4L Trophy



Le dernier pliage de tente, le dernier départ du 4L Trophy pour la dernière étape. Nous avons traversé l'Atlas, avec ses paysages à en couper le souffle mais aussi sa météo bien particulière ! En une journée nous avons rencontré le désert et son grand soleil, les montagnes enneigées, la pluie et le brouillard.



Nous nous sommes régalinges avec les spécialités locales pour le déjeuner. Mais la pause ne fut que de courte durée, la route est longue jusqu'à Marrakech. L'arrivée sur le circuit automobile de Marrakech a signé la fin de cette merveilleuse aventure. Une médaille en mains, mais surtout plein de souvenirs en tête, nous avons rejoint notre hôtel tant rêvé depuis une semaine. Un brin de toilette plus tard, et nous voilà en train de déambuler dans les rues de Marrakech. Ce fut la plus agréable et la plus douce visite de Marrakech, avec un goût de victoire et d'achèvement d'une aventure tant espérée.

Il était encore tôt le matin quand nous avons pris le taxi pour nous rendre au jardin Majorelle. Au milieu des cactus, des plantes grasses et des oiseaux, c'est un magnifique tableau coloré qui se dresse devant nous. Nous quittons cet endroit paisible pour découvrir les lieux de cultes de Marrakech : une église et la grande mosquée de la place Jemaa el fna. Nous avons découvert le souk. Des milliers d'odeurs, de couleurs et beaucoup de prix d'ami plus tard, nous repartons les bras chargés de souvenirs. Après une pause baignade à la piscine de l'hôtel, nous avons revêtu nos habits de lumière pour la soirée de clôture chez Ali. Tout le monde était de la fête, trophistes, familles, amis et organisateurs. Les chevaux, les canons et la musique ont mis un point final au 4L Trophy 2023.



Sur la route du retour, nous avons dit progressivement au revoir à toutes ces personnes qui ont croisé notre chemin, pour quelques heures ou plusieurs jours. Toutes ces rencontres qui ont fait de notre aventure ce qu'elle était.

Au cours de cette expérience nous avons aussi le rôle d'ambassadeurs du Coeur au pied. En sillonnant l'Espagne du Nord au Sud et du Sud au Nord, nous avons fait plusieurs haltes au sein des hôpitaux espagnols pour faire connaître l'association et la PC.

Le 4L ne se raconte pas, il se vit. À peine rentrée de cette fabuleuse expérience, je ne pensais qu'à une chose repartir, mais cette fois-ci avec une 205, à suivre ...

